

UN AVANCE MÉDICO QUE NOS ENORGULLECE

Queremos compartir con Uds. un hito en la historia de nuestro centro de salud: hemos realizado con éxito nuestra **primera cirugía de implante** de un estimulador vagal para **epilepsia refractaria**.

El equipo de neurocirujanos de la Clínica AMEBPBA realizó el implante de un dispositivo que envía impulsos eléctricos el nervio vago (crucial para muchas funciones), ayudando a **reducir en un 50%** la **frecuencia y gravedad de las crisis** en pacientes con epilepsia que no responde a otros tratamientos. Este procedimiento mejora significativamente la **calidad de vida**, y es una alternativa segura y eficaz **para nuestros afiliados**.

Este tipo de cirugía sólo era posible en centros especializados, y gracias al compromiso y capacidad de nuestro equipo médico, seguimos avanzado en la **excelencia del cuidado de nuestra gente**, **innovando en tratamientos de vanguardia**.

Con cada logro, renovamos nuestro **compromiso** de ofrecer **atención de calidad**, impulsando la innovación y **mejorando las vidas** de los **afiliados**.



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires